



La historia de los mejores puntajes que estudiarán en universidades de la región

Nicolás Palacios Opazo
 La Estrella de Valparaíso

Estos cuatro jóvenes, con esfuerzo y dedicación, lograron ingresar a la educación superior y se transformaron en los alumnos con la más alta ponderación de sus respectivas casas de estudio.

Natalia Carreño quiso entrar a Medicina para “ayudar a la gente”

Natalia Carreño es de Quilpué, y estudió en el Colegio de los Padres Franceses de Viña del Mar.

Con un destacado puntaje ponderado de 968,1 puntos en la PAES, se convirtió en la mejor alumna matriculada de la Universidad de Valparaíso, donde estudiará la carrera de Medicina.

Además, según la información entregada por las casas de estudio, la joven obtuvo el puntaje ponderado más alto entre todos los estudiantes que cursarán en la región.

Desde temprana edad mostró un profundo interés por la medicina y la ciencia, lo que marcó su decisión de seguir esta



CEDIDA

carrera.

“Escogí medicina por la posibilidad de ayudar a la gente principalmente, pero también por mi interés en la ciencia”, comenta.

Durante el proceso de

postulación evaluó diferentes alternativas, pero siempre tuvo claro que su destino era estudiar Medicina en la Universidad de Valparaíso, especialmente por la posibilidad de hacerlo sin alejarse de su hogar en Quilpué.

Aunque siempre se mantuvo estudiando, dedicó un esfuerzo extra a principios de 2024, para cumplir su meta, y lo logró con un puntaje máximo en la prueba de Ciencias.

Hoy, dice que está entusiasmada por iniciar este nuevo capítulo en la Facultad de Medicina y agradecida por la oportunidad de formación que tanto anhelaba. ☺

Juan José Santibáñez considera “fascinante” su carrera en la USM

Juan José Santibáñez, oriundo de Viña del Mar y residente en Concón, es egresado del Colegio Montemar.

Con un destacado puntaje ponderado de 965,55 puntos en la PAES, ha elegido estudiar Ingeniería Civil Electrónica en la Universidad Técnica Federico Santa María (USM).

Aunque estuvo indeciso sobre si estudiar en Santiago en la Universidad Católica o quedarse en la región, finalmente se dio cuenta que la USM tenía todo lo que buscaba.

Destaca especialmente la infraestructura y los laboratorios, los cuales considera esenciales para su educación.

“La carrera la encontré



CEDIDA

fascinante, los mejores laboratorios y también está la parte técnica que se necesita. Además, la invitación para conocer a algunos profesores y estudiantes me ayudó a tomar la de-

cisión”, comenta.

“Desde chico quiero ser inventor”, dice el joven, quien recuerda que siempre tuvo una gran fascinación por crear cosas, lo que lo impulsó a estudiar una carrera relacionada con la electrónica. “La USM se ajustaba perfectamente a mis intereses académicos y personales”, reflexiona.

En cuanto a su preparación para la PAES, agradece el apoyo que recibió de su colegio y sus profesores, lo que le permitió enfrentar la prueba con confianza y conseguir un destacado puntaje máximo en la prueba de Matemáticas M1, para convertirse en el mejor matriculado de la Universidad Santa María. ☺

Rafael Ríos, el fanático de las matemáticas que eligió la PUCV

Rafael Ríos, egresado del Colegio Seminario San Rafael de Valparaíso, es porteño y ha vivido toda su vida en la ciudad donde nació.

Con un destacado puntaje ponderado de 958,95 en la PAES, estudiará Licenciatura en Matemáticas en la Pontificia Universidad Católica de Valparaíso (PUCV), una decisión que tomó tras reflexionar sobre sus intereses y la comodidad que le otorga quedarse en la región, pues dice que no se sentía preparado para estudiar en Santiago.

El joven señala que durante la enseñanza media comenzó a interesarse profundamente por las matemáticas. Aunque inicialmente consideró estudiar



CEDIDA

ingeniería, se dio cuenta de que su verdadera pasión era el enfoque teórico de la Licenciatura. “Me gusta más entender la teoría, las fórmulas, más que aplicarlo directamente como en

ingeniería”, comenta.

Su ingreso a la PUCV fue a través de un proceso de admisión especial, lo que le permitió rendir la prueba sin la presión de tener que obtener un puntaje mínimo para ser admitido. A pesar de esto, se preparó para obtener un buen desempeño en todas las pruebas, ya que eso podría abrirle opciones a becas, dado que su ingreso requería únicamente rendir la PAES.

Ríos comenta que aunque esperaba destacar en Matemáticas M1 (obtuvo el puntaje máximonacional), se sorprendió gratamente al ver su excelente desempeño también en Matemáticas M2, donde consiguió el mayor puntaje regional. ☺

Fabián Portilla se matriculó en la UPLA: “Yo quería ser profesor”

Fabián Portilla es oriundo de la Región de Atacama, aunque desde hace algunos años reside en Valparaíso debido a sus estudios universitarios.

Inicialmente ingresó Ingeniería Civil Matemática en la Universidad Técnica Federico Santa María, donde destacó la calidad de la educación. Sin embargo, siempre sintió un fuerte interés por la pedagogía.

“Yo quería ser profesor. En la Santa María aprendí algunas cosas, pero no había nada de pedagogía. Por eso decidí salirme y dar la prueba nuevamente”, comenta el joven, quien no perdió de vista su verdadero objetivo.



CEDIDA

En este 2025, se encuentra matriculado en la Universidad de Playa Ancha, donde iniciará su formación docente tras lograr un puntaje ponderado de 907 pun-

tos, posicionándose como el estudiante con el mejor puntaje de ingreso a esta casa de estudios porteña.

Aunque esperaba un resultado destacado, similar al que obtuvo en su primera prueba para ingresar a la universidad, reconoce que esta vez no se preparó con la misma intensidad, limitándose a realizar algunos ensayos y rendir la PAES de invierno como repaso.

“Solo me equivoqué en una pregunta en la prueba de matemática”, relata con orgullo, demostrando que su talento y vocación lo han llevado a encontrar el camino correcto para cumplir su sueño de ser profesor. ☺